

Bulletin d'information aux parents

N°13

Semaine du 28 novembre 2022

Calendrier :



- **Lundi 5 et mardi 6 décembre** : DNB blanc

Orientation 3^{ème} :



Dans le cadre de la campagne d'orientation 2022-2023 du palier 3^e l'usage du service en ligne « Orientation » par les parents des élèves devra être privilégié.

Quelques outils mis à la disposition des familles :

- [Le guide du service en ligne Orientation 3^{ème}](#)
- [Les 4 étapes à suivre en ligne pour demander une voie d'orientation après la 3^{ème}](#)
- [Flyer pour les représentants légaux d'élèves de 3^{ème}](#)



DNB blanc :

Le DNB blanc aura lieu les 5 et 6 décembre dans les conditions d'examen.

*Attention aux modifications des salles de cours. En prendre connaissance sur pronote.
Les cours pour les autres niveaux ne sont pas annulés.*

Chaque élève doit être muni de sa convocation et d'une pièce d'identité.



Pour rappel, aucun matériel ne sera prêté par l'établissement.

Rencontre Sportive pour les élèves de l'atelier relais :



Le 09 novembre, les élèves de l'atelier relais sont allés pratiquer des sports adaptés dans le cadre du projet "Jeux Paralympiques" de l'année.

La séance a duré toute la matinée : les élèves d'atelier et classe relais, ainsi que les jeunes de L'EME de Creil ont pu bénéficier d'un temps de pratique autour de 4 sports adaptés afin d'en choisir 2 pour la rencontre de fin d'année.



Bulletin d'information aux parents

Sortie au Musée Gallé-Juillet du Creil pour les élèves de l'atelier relais :

Le 24 novembre, dans le cadre du projet "Devoir de Mémoire" de Mme Piffeyro (animatrice Francas), les élèves de l'atelier relais ont pu visiter le musée Gallé-Juillet à Creil. Ils ont pu découvrir le patrimoine que recèle leur environnement proche.

Ils ont aussi pu observer des objets datant de la vie au temps de la Première Guerre Mondiale.



Les médiateurs du vivre-ensemble

A partir du lundi 5 décembre, une équipe d'élèves volontaires appelés les "médiateurs du vivre-ensemble" seront au sein de la cour et des couloirs afin de garantir la sécurité des élèves et veiller au calme dans les couloirs. Ils pourront ainsi prévenir certains conflits et éviter des mouvements de foule qui peuvent être dangereux pour les élèves. Un grand merci à eux !



Soirée festive UPE2A !



Le jeudi 15 décembre à 18h, nous accueillons les parents de nos élèves UPE2A.

Nous entendrons nos élèves, dans le cadre d'une vidéo, raconter un souvenir personnel.

Un affichage des travaux des élèves sera également présenté.

Nous en profiterons pour communiquer des informations administratives aux familles. Il s'ensuivra une dégustation de mets apportés par les familles



Reprise des liaisons CM2/6e autour de jeux sur la grammaire

Une classe de CM1/CM2 de Charpak en visite au collège Herriot !

Les élèves de Mme Laporte de CM1/CM2 sont venus deux fois au collège, les lundis 21 et 28 novembre afin de s'exercer à reconnaître les classes grammaticales à travers différents jeux.

Cette première liaison de l'année fut une véritable réussite, elle se poursuivra en mai. Les CM1/CM2 rencontreront alors une classe de 6e qui répondra à toutes leurs questions et leur fera visiter l'établissement. Ce sera aussi l'occasion pour les deux classes de se présenter les jeux qu'ils auront fabriqués.

